



Das Orchester der Gemeinde besteht seit 2013. Heute ist aus der anfänglich kleinen Gruppe ein kraftvoller Klangkörper geworden.

FOTO: TAKT ART

Takt Art feiert fünften Geburtstag

Tangstedter Orchester lädt für Sonnabend zu einer großen Musik-Party ein / Instrumentalisten aus Rheinland-Pfalz zu Gast

Von Caroline Hofmann

TANGSTEDT Vor genau fünf Jahren kam eine Gruppe von Musikern in der Gemeinde Tangstedt zusammen. Ihr Ziel war es, gemeinsam Musik zu machen. Was mit einigen Bläsern anfang, ist heute zu einem kraftvollen Klangkörper gewachsen. Von Trompeten, Querflöten, Klarinetten, Schlagzeug bis zu Gesang ist aktuell alles vertreten in dem Orchester Takt Art. Bis heute halten sie an ihrem Motto fest: „Die Freude am gemeinsamen Musizieren ist unser An-“

INFO MUSIKER GESUCHT

Das Tangstedter Orchester Takt Art ist auf der Suche nach weiteren Musikern. Gesucht werden insbesondere Gitarristen und Posaunisten. Weitere Informationen zum Orchester gibt es auf der Internetseite oder unter Telefon (0 41 01) 51 35 99. *cho*
> www.takt-art.info

trieb“. Das Tangstedter Orchester feiert in diesem Jahr seinen fünften Geburtstag. Das möchten die Instrumentalisten gebührend würdigen und laden für Sonnabend, 21. Juli, zu einer Party mit viel Musik ein.

Los geht es in der Sporthalle im Brummerackerweg 5 um 18 Uhr. Der Schauspieler und Moderator Sebastian Gniechel führt dabei die Zuhörer durch den Abend. Der Geburtstag eines Orchesters wird selbstverständlich auch musikalisch. Die Gäste dürfen sich auf stimmungsvolle Live-Musik mit einem abwechslungsreichen Programm aus Rock, Oldies, Evergreens und allem, was zur guten Stimmung beiträgt freuen. Dafür verwandeln die Orchester-Mitglieder die triste Turnhalle in eine wahre Party-Location. Licht- und Tontechnik sorgen neben der Musik für das richtige Disco-Gefühl.



Die Gäste werden ebenfalls vorspielen. Die Mitglieder des Musikvereins Nohn reisen extra aus Rheinland-Pfalz an.

FOTO: MUSIKVEREIN NOHN

Das Repertoire des Tangstedter Orchesters unter der Leitung von Erik Geisler ist umfangreich. Es reicht von rein instrumentalen Stücken, die die Musiker und Solisten besonders gut zur Geltung bringen, über bekannte Melodien, in denen die Sänger Martin Gosch und Angelika Bielenberg das Orchester verstärken. Außer aktuellen Charterfolgen und moder-

nen Musikkompositionen fehlen selbstverständlich auch Schlager, Walzer und klassische Märsche nicht.

Für eine Überraschung ist während der Feier ebenfalls gesorgt. Nachdem das Tangstedter Orchester bereits vor zwei Jahren anlässlich einer Jubiläumsparty zu Gast in Rheinland-Pfalz war, kommen nun die Mitglieder des Musikvereins Nohn in die

Gemeinde, um sich zu revanchieren. Die Nohner werden eine bunte Mischung aus klassischer und moderner Blasmusik präsentieren. Polkas, Märsche und Potpourries gehören dazu. Später heizt ein DJ den Besuchern dann ordentlich ein. Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei, um Essen und Getränke kümmern sich die Gastgeber.